



Pièces 2 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 85994357

Prix 780 000 €

Paris 8Eme Appartement à vendre (75008)



Dans un immeuble datant de 1964, un appartement de 2 pièces au 5e étage par ascenseur, entièrement sur rue et avec vue sur l'historique et prestigieux hôtel Claridge. Ce bien se compose d'une grande entrée distribuant un séjour avec terrasse de 4 m², une cuisine séparée, une chambre, une salle de bains, des toilettes séparés et des rangements. Cet appartement dispose d'une magnifique lumière, d'un volume généreux de 62.25m² pour ce 2 pièces au potentiel assuré. Un cave complète ce bien. Idéal pied à terre parisien, à proximité des Champs Elysées. Présenté par Barnes Saint Honoré Honoraires à ...

In a building dating from 1964, a two-room apartment on the fifth floor with elevator access, entirely facing the street and offering views of the historic and prestigious Claridge Hotel. This property comprises a large entrance hall leading to a living room with a 4 m² terrace, a separate kitchen, a bedroom, a bathroom, separate toilet, and storage space. This apartment enjoys magnificent light and a generous 64m² of space for this beautiful two-room apartment. Ideal as a Parisian pied-à-terre, close to the Champs Elysées. Presented by Barnes Saint Honoré Agency fees payable by vendor - Montant ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORE

122 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





